

30.01.2026:

Mahnwache anlässlich des Jahrestages der Machtergreifung der NSDAP

Von David Haub

30. Jan. 2026



Als Kirchen gehören wir zur Initiative Buntes Bingen. Wir rufen gemeinsam zur Mahnwache am Freitag, 30 Januar (Jahrestag der Machtergreifung der NSDAP) um 18:00 Uhr auf dem Neffplatz auf.

Es soll ein stilleres Format mit nur zwei Reden und dem Gedenken mit Kerzen werden.

Es wäre wünschenswert, wenn möglichst viele Menschen Gesicht zeigen für ein demokratisches, buntes Bingen am 30. Januar.

Transparente und Schilder können gerne mitgebracht werden.